

Betreff

Parkzonen in der Messestadt

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Nach der aktuellen Erweiterung der Parkverbotszone über die Flughafen-Riemstraße hat sich auch die Parksituation im Bereich Werner-Eckert-Str. merkbar verschlechtert.

Man findet dort als Anwohner kaum mehr einen Parkplatz. Die Argumentation, es wäre sicherer für die Kinder, kann ich nicht nachvollziehen wenn nun mehr Autos bewegt werden müssen. Auch wenn Besucher oder Handwerker zu den Anliegern kommen, sind 2 Stunden in der Regel nicht ausreichend. Der Vorschlag von Frau Blomberg, einfach die Parkscheibe nachzudrehen ist gesetzlich nicht zulässig. Klar wurde die Messestadt mal Konzipiert als Verkehrsruhige Zone, aber das ist nach 20 Jahren meiner Meinung nicht mehr darstellbar. Viele Haushalte besitzen mehr als ein KFZ und man kann Besuchern ja auch schlecht sagen, parke bitte auf einem P+R und besuch deine Enkelkinder öffentlich. Ich beantrage hiermit, dass die komplette Sinnhaftigkeit dieser Parkverbotszone geprüft wird, und ggf. durch etwas anderes (Bewohnerparken) ersetzt wird.

Mit Mehrheit angenommen